

Urdaneta arranca la temporada con dos puntos ante el Santoña

n. m. - Lunes, 23 de Septiembre de 2013 -

AMAZSA URDANETA: Bañuelos (1), Beurko (2), Elorduy (1), Fernández (3), García (5), Ibañez (1), Losa, Martínez, Montejo (2), Ortega (6), Santos (1), Uribe (2), Tabera y Sancho.

SANTOÑA: Argüeso (2), Javier, Álvaro, Carlos, Fernando (1), Israel (2), Lastra (6), Manrique, Francisco (1), Manuel, Ortiz (4), Andrés (1), Bruno (3) y Santiago (1).

Parciales: 2-1, 5-3, 7- 6, 9-8, 11-10, 13-10 (al descanso); 15-12, 18-12, 20-15, 23-18, 23-20 y 25-21.

Árbitros: Fernando López y Manuel Arnaiz excluyeron a Bañuelos, García, Ortega y Uribe de Urdaneta; y a Manrique (2) del Santoña. Además, expulsaron al visitante Bruno.

BILBAO. Amaza Urdaneta comenzó la temporada liguera como mejor se puede empezar: con una victoria. El conjunto vizcaino recibía la visita del Santoña, recién ascendido; y supo contrarrestar la ilusión de los novatos con el dominio de la pelota y de los tiempos. A pesar de que en la primera parte el encuentro fue igualado, los verdiblanco fueron capaces de irse tres tantos arriba en el marcador y ya en la segunda mitad hicieron valer su veteranía en la categoría para mantener la ventaja. Si bien la clave del triunfo fue la gran labor defensiva local -puesto que resultó un partido bronco y con numerosas exclusiones-, el Santoña puso en apuros a Urdaneta; aunque finalmente los dos puntos se quedaron en casa. La próxima jornada el conjunto verdiblanco se desplaza al feudo al Quirón Askartza (sábado, 18.15 horas) en el derbi vizcaino de la jornada.